



Gigabit
Region Stuttgart



Zweckverband
Breitbandversorgung
Landkreis Esslingen



Denkendorf
Wir leben Zusammenhalt

MEDIENINFORMATION

Denkendorf, 18. Mai 2022

Glasfaser-Ausbau in Denkendorf startet

- Ausbau in Denkendorf mit 4.400 Haushalten
- Mehr Tempo: Mit bis zu 1.000 MBit/s surfen
- Hausanschluss während der Ausbauphase kostenfrei

Die Telekom beginnt jetzt in der Gemeinde Denkendorf mit den Tiefbauarbeiten für das neue Glasfaser-Netz. Das Ausbauggebiet in Denkendorf umfasst über 4.400 Haushalte. Dafür wird das Unternehmen in den kommenden Monaten insgesamt rund 114 Kilometer Glasfaserkabel in die Erde bringen. Im ersten Bauabschnitt können über 2.000 Kunden schon jetzt Glasfaserprodukte der Telekom buchen. „Sobald ein Straßenzug mit Glasfaser versorgt ist, werden die beauftragten Kundenanschlüsse freigeschaltet“, sagt Emre Sevenler anlässlich des Spatenstichs. Sevenler ist verantwortlich für den Glasfaser-Ausbau der Telekom im Landkreis Esslingen. „Die Telekom baut und vermarktet das neue Glasfasernetz gleichzeitig.“ Jürgen Wolf vom Infrastrukturvertrieb koordiniert dazu die Vermarktungsmaßnahmen für die neuen Glasfaser-Anschlüsse. Zeitnah wird es mit dem zweiten Bauabschnitt weiter gehen.

Die Telekom stimmt die einzelnen Bauabschnitte eng mit der Gemeinde ab. Das Unternehmen tut alles, um den Ausbau mit allen technischen Möglichkeiten gut und schnell zu bewältigen und dabei die Beeinträchtigungen für die Bürgerinnen und Bürger sowie den Verkehr so gering wie möglich zu halten.

Bürgermeister Ralf Barth hebt die Bedeutung von schnellen und stabilen Internetverbindungen hervor: „Glasfaser ist die Technologie, die die zukünftig benötigten Datenmengen transportieren kann. Ein Glasfaseranschluss in der eigenen Wohnung oder im eigenen Haus ist genauso wichtig wie ein Anschluss an Strom, Wasser oder Gas. Ich



Gigabit
Region Stuttgart



Zweckverband
Breitbandversorgung
Landkreis Esslingen



freue mich, dass die Bürgerinnen und Bürger von Denkendorf diese Möglichkeit erhalten.“

Wir freuen uns, dass in Denkendorf der Startschuss für den Breitbandausbau im Privatkundenbereich fällt“, sagt Markus Grupp, der Geschäftsführer im Zweckverband Breitbandversorgung Landkreis Esslingen. „Damit kommen wir unserem Ziel, ein leistungsstarkes, zukunftsfähiges und flächendeckendes Breitbandnetz in unserem Verbandsgebiet zu schaffen, wieder ein Stück näher. Viele Bürgerinnen und Bürger von Denkendorf dürfen sich nun auf das Glasfaserzeitalter freuen.“

Die Anwohner im Ausbaubereich haben noch bis zum Abschluss der Bauarbeiten die Chance auf einen Glasfaseranschluss – und das kostenlos. Damit können sie auf die stetig wachsenden digitalen Anforderungen flexibel reagieren. Ein ganz wichtiger Punkt dabei: Der Glasfaser-Anschluss kommt nicht von allein. Die Eigentümer müssen dafür ihr Einverständnis erteilen. Denn um den Glasfaseranschluss zu legen, müssen die Mitarbeiter privaten Grund betreten.

Die Beauftragung funktioniert für interessierte Mieter gleichermaßen: Er oder sie beauftragt die Telekom. Die Telekom kontaktiert daraufhin die Vermieter. Dann wird besprochen, wo die Glasfaser ins Haus kommt und wie sie im Haus verläuft.

Verschiedene Buchungs- und Informationsmöglichkeiten

Unter www.telekom.de/glasfaser können Interessierte ihren Glasfaser-Anschluss vorbestellen, indem sie ihre Adresse in die Abfragemaske eintragen.

Auch im Telekom Shop in Nürtingen, Apothekerstraße 10 können Interessenten sich informieren und ihren Glasfaseranschluss beauftragen.

Kooperation von Deutscher Telekom und der Gigabit Region Stuttgart

„Wir freuen uns, dass der Ausbaupartner unseres Gigabitprogramms, die Deutsche Telekom, in Denkendorf so umfangreich ausbaut. Der Ausbau leistet einen großen Beitrag dazu, dass wir beim regionalen Gigabitprogramm im Zeitplan bleiben“, erklärt Helmuth Haag, Sprecher der Gigabit Region Stuttgart GmbH (GRS).



Gigabit
Region Stuttgart



Zweckverband
Breitbandversorgung
Landkreis Esslingen



Denkendorf
Wir leben Zusammenhalt

Im Fokus des Gigabitprojekts steht der partnerschaftliche Ausbau des ultraschnellen Glasfasernetzes. Bis zum Jahr 2025 sollen nicht nur 50 Prozent der Haushalte und alle Unternehmen, sondern auch die Schulen in der Region schnell ins Internet kommen, bis 2030 sollen 90 Prozent aller Haushalte Zugang zu einem Glasfaseranschluss haben. Über 99 Prozent der Bevölkerung können Mobilfunk über 4G/LTE nutzen. Der Ausbau des 5G-Netzes ist bereits weit fortgeschritten.

Das Ausbauggebiet umfasst derzeit 174 Kommunen inklusive der Stadt Stuttgart sowie in den fünf benachbarten Landkreisen Böblingen, Esslingen, Göppingen, Ludwigsburg und Rems-Murr. In dem Ballungsraum leben rund 2,8 Millionen Menschen.

Deutsche Telekom AG

Corporate Communications
Katja Kunicke, Pressesprecherin
Tel.: 0228 181 – 49494
E-Mail: medien@telekom.de

Region Stuttgart

Helmuth Haag
Tel.: 0711 400 917 – 13
E-Mail: helmuth.haag@gigabit-region-stuttgart.de

Weitere Informationen für Medienvertreter:

www.telekom.com/medien
www.twitter.com/telekomnetz
www.facebook.com/deutschetelekom
www.telekom.com/blog
www.youtube.com/telekomnetz
www.instagram.com/deutschetelekom

Über die Deutsche Telekom: <https://www.telekom.com/konzernprofil>